

REPUDIASE EL PROGRAMA ANTI-RELIGIOSO DE LOS "GLOSTORAS"

LA GRITA DE MUCHOS CATOLICOS NO ES EXACTAMENTE POR LA PUBLICACION IRRESPECTUOSA DE "MUNDO NUEVO", MENSUARIO DONDE SE HACE PROPAGANDA ULATISTA Y CONTRA LA IGLESIA, SINO POR LOS FUNDAMENTOS IDEOLOGICOS DEL PARTIDO "SOCIAL - DEMOCRATA" (A) "GLOSTORAS" QUE PROPUGNA MEDIDAS CONTRA LOS INTERESES ESPIRITUALES DE LA IGLESIA CATOLICA, APOSTOLICA Y ROMANA

Se pronuncia por volver a las leyes del 84, abolidas por el doctor Calderón Guardia; se pronuncia contra la enseñanza religiosa en las escuelas, considerándola un peligro para nuestra democracia; se pronuncia por la separación absoluta de la Iglesia y el Estado, para dejar al Estado sin religión; y como si fuera poco, esas medidas las ha propugnado desde un órgano periodístico que dirige don Alberto Federico Cañas, miembro actual del Comité de Prensa del Ulatismo.

EL PELIGRO QUE ENVUELVE EL ULATISMO PARA LA IGLESIA RADICA EN EL HECHO DE QUE LOS "GLOSTORAS", QUE SON QUIENES PROPUGNAN ESE PROGRAMA —PUESTO EN CUARENTENA POR LA IGLESIA YA — SON AL MISMO TIEMPO LOS "ALTER-EGOS" D EDON OTILIO ULATE Y EL NUCLEO UNICO QUE REALMENTE ESTA TRABAJANDO POR SU CANDIDATURA

La queja se enderza también contra la campaña irrespetuosa que DIARIO DE COSTA RICA Y LA HORA ha u hecho a través de muchos años contra el señor Arzobispo Monseñor Sanabria. — Fué en esos periódicos donde se reprodujeron los insultos indignantes contra la Iglesia publicados en Guatemala, por orden de Ubuco, por Federico Hernández de León

FUERON ESOS PERIODICOS DEL AHORA "MUY CATOLICO" DON OTILIO ULATE LOS QUE APLAUDIERON EL VERGONZOSO HECHO DE QUE UBUCO NO DEJARÁ ENTRAR A MONSEÑOR SANABRIA A GUATEMALA ACUSANDOLO, TAMBIEN, DE "COMUNISTA"

Para contestar un articulo de la sección ulatista en Diario de Costa Rica de hoy, se nos trajeron las siguientes declaraciones de un grupo de estimables ciudadanos católicos:

Se quiere hacer aparecer ahora que el repudio de muchos católicos contra el ulatismo, se debe al periódico mensuario "Mundo Nuevo", que dirige un señor Vega, y en el cual, al tiempo que se hace el elogio del señor Ulate, se insulta a la Iglesia.

Eso es salirse por la tangente. El repudio contra el ulatismo se debe al programa anti-religioso de los "glostoras", agrupados en el partido "Social Demócrata" por que ese partido tiene fundamentos ideológicos y programáticos que están en abierta pugna con los intereses espirituales de nuestra Iglesia.

Ese partido se pronuncia por volver a las leyes del 84, abolidas por el doctor Calderón Guardia porque eran una injusticia y

un baldón contra nuestra Iglesia; ese partido se pronuncia contra la enseñanza religiosa en las escuelas, considerándola un peligro para nuestra democracia, cosa que asegura "Mundo Nuevo" también, casualmente; se pronuncia por prohibir el ingreso de órdenes religiosas en Costa Rica; se pronuncia por prohibirles, si entran, que ejerzan la enseñanza particular; se pronuncian los "glostoras" también por la separación absolu-

ta de la Iglesia y el Estado, para dejar al Estado sin religión; en fin, ha propugnado el Partido So-

cial Demócrata una serie de medidas que tienen que ser vistas con —(Pasa a la pág. CINCO)

ULTIMA HORA

ASO V. NUMERO 2097

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 11 DE JULIO DE 1947

COMO LOS VENADOS, EL ULATISMO SE ASUSTO DE SUS PROPIOS RUIDOS.—

Si uno de esos miembros muere, renuncia, se va del país, enferma, etc. el ulatismo alegraría que no sería entonces el "actual" tribunal electoral quien haría la declaración; tal la "ingeniosa" salida del ulatismo para escurrir el bulto a la apuesta que ese mismo partido lanzó en un momento de "buro". — El comité calderonista de San Carlos mantiene su apuesta respaldándola con un cheque certificado de la gerencia del Banco Anglo; el ulatismo se presentó con un cheque que no tenía iguales garantías. — Las condiciones son simples y lógicas: 10 mil colones al triunfo del doctor Calderón Guardia en San Carlos. ¿Quién declara ese triunfo? El Tribunal Nacional Electoral, al que la ley lo inviste de facultades necesarias para ello

EL MISMO SR. ULATE HA DICHO QUE ESAS LEYES — CODIGO ELECTORAL — GARANTIZAN LA LEGITIMIDAD DE LAS PROXIMAS ELECCIONES. ¿POR QUE AHORA AL FORMALIZAR LA APUESTA LE TIENE DESCONFIANZA A LAS LEYES QUE SON LAS QUE LE DAN PODER Y PERSONERIA AL TRIBUNAL NACIONAL ELECTORAL? UN LOGICO COMENTARIO SE HACE EN LOS CIRCULOS POLITICOS A LA NEGATIVA DEL ULATISMO DE FORMALIZAR SU PROPIA APUESTA.

BANCO ANGLO COSTARRICENSE
SAN JOSÉ, COSTA RICA

Nº 10447

BANCO ANGLO COSTARRICENSE **10000.00** COLONES DE JULIO DE 1947

PÁGUESE A LA ORDEN DE **ING. LUIS PAULINO JIMENEZ MONTEALEGRE.******* €10,000.00*

LA SUMA DE COLONES **DIEZ MIL 00/100 *******

CHEQUE DE GERENCIA

BANCO ANGLO COSTARRICENSE



Facsimil del cheque certificado de la gerencia del Banco Anglo a la orden del Ingeniero Jiménez Montealegre para respaldar al comité calderonista de San Carlos. El ulatismo se presentó con un "cheque" que, podía o no podía tener garantías; pero que no las ofrecía en la forma amplia de este cheque del gerente del Banco Anglo.

En los círculos políticos se hacen algunos comentarios de interés sobre el hecho incontrovertible de que el ulatismo se negó, en último término, a formalizar o casar la apuesta que él mismo había lanzado a su triunfo en San Carlos. Esos comentarios demuestran, con gran lógica que el ulatismo, al fin, no quiso más que impresionar al lanzar su apuesta; pero que al formalizarla, escurrió el bulto.

Resumimos el razonamiento en la forma siguiente:
El ulatismo lanzó su apuesta en "Diario de Costa Rica" de antier. Ese periódico circulo a las seis de la mañana. Pocas horas después, en el término de la dis-

tancia, el comité calderonista de San Carlos se presentaba en el Banco Anglo y depositaba a la orden del Ing. don Luis P. Jiménez Montealegre la suma de 10 mil colones para que él, en su representación, casara la apuesta ulatista. La contestación no pudo ser más —(Pasa a la Pág. SEIS)

Adhesiones Publicadas Hasta Hoy:

CALDERONISTAS:

ULATISTAS:

39.450

11.087

Rita Agüero, de 4 años de edad, mordida por una Toboba

En estado casi agónico fué traída desde Turrubares al Hospital San Juan de Dios

HÁCENSE PODERIOS PARA SALVARLA DE LA MUERTE A CAUSA DEL VENENO DEL TERRIBLE OFIDIO

En una cama del Hospital San Juan de Dios yace, atendida sólitamente por varios médicos y enfermeros, la niña Rita Agüero Flores, de 4 años de edad, quien fué mordida por una toboba, cuando jugaba en el patio de su casa en San Pablo de Turrubares. La madre de la niña cuenta que hallándose ésta jugando entretenida en el patio de la casa, de pronto apareció una serpiente. La niña se le acercó y aquélla se le abalanzó, mordiéndola repetidas veces y huyendo luego. A los gritos de la niña acudió su madre, llevándola a la Unidad Sanitaria de Turrubares en donde se le inyectó Butantán. Luego se trajo a esta capital internándola en el San Juan de Dios para lograr rescatarla de las garras de la muerte. Su estado si que siendo de gravedad, pero los médicos confían en que se salvará la linda chiquitina.

FUTBOL EN LA URUCA

El próximo domingo jugarán el Deportivo La Soledad contra el Atlético Barcelona, a las diez de la mañana

Sr. Redactor Deportivo de LA ULTIMA HORA. Ciudad.

Estimado Señor: Con todo respeto me dirijo a Ud., con el fin de saludarlo en nombre de todos mis compañeros y del mio propio. Al mismo tiempo que aprovecho la ocasión, para rogarle si le es posible darles publicidad a las siguientes líneas deportivas.

El próximo domingo, a las 9 de la mañana en la Cancha de La Uruca, se enfrentarán los equipos, Deportivo La Soledad de esta ciudad y el Atlético Barcelona de aquella localidad. Juego que será dedicado como homenaje de simpatía a una estimada persona de esa localidad.

Agradeciéndole mucho la atención que se sirva prestarle a la presente, me suscribo de usted muy Atto. y SS. Por el Deportivo La Soledad,

Juan Rafael Pérez S. Dirigente

JOHN LEWIS OBTUVO PARA LOS MINEROS DE ANTRACITA UN CONSIDERABLE AUMENTO EN SUS SALARIOS

WASHINGTON, 11. UP. — La Unión de Mineros que preside J. L. Lewis y las empresas de las minas de antracita, llegaron a un acuerdo por el cual se concede a los trabajadores un aumento en sus salarios de un dólar y veinte centavos diarios. Además, obtuvieron mediante dicho acuerdo otras ventajas respecto a la contribución por tonelada al fondo de beneficencia del sindicato. Los beneficios recaerán sobre unos 72 mil obreros de ósea industria en el estado de Pennsylvania. Ya anteriormente se había firmado el acuerdo con los mineros de la hulla que forman el grueso de la unión que preside Lewis.

NO ACEPTO EL ULATISMO LA APUESTA DE C 10.000,00 AL CANTON DE SAN CARLOS

POR MEDIO DE FUTILES PRETEXTOS LOS DIRIGENTES DE ESE MINUSCULO PARTIDO SE NEGARON A CASAR LOS "DIEZ MIL COLONES" QUE YA EL CALDERONISMO HABIA DEPOSITADO INMEDIATAMENTE.

MANTENEMOS FIRME NUESTRA ACEPTACION DE LA APUESTA. LOS "DIEZ MIL COLONES" ESTAN A LA ORDEN. EL ULATISMO ESTA PONIENDO PRETEXTOS PORQUE SABE QUE TIENE PERDIDO EL CANTON DE SAN CARLOS

Inmediatamente de que el Comité ulatista de San Carlos lanzó una apuesta de DIEZ MIL COLONES a su triunfo en aquel cantón, elementos calderonistas del mismo vinieron a San José a depositar el dinero para casarla sin pérdida de tiempo.

Para darle una garantía de seriedad EL CALDERONISMO PUSO COMO CONDICION QUE LA APUESTA SE DECIDIRIA POR EL FALLO DEL TRIBUNAL NACIONAL ELECTOLAR, una vez escrutados los votos por el mismo. El ulatismo, buscando un subterfugio para no casar la apuesta, sea porque no tiene el dinero o porque ya está convencido de que va a perderla, en vez de mantener la apuesta lanzada por ellos, busca la manera de salir del apuro y de no perder esos DIEZ MIL COLONES.

Quiere que se diga que tiene que ser el actual Tribunal Electoral. Y esto, sencillamente, no es más que una evasiva para no casar el dinero, para evadir la imprudente apuesta que hicieron.

Al exigir ahora que tiene que ser el actual Tribunal Electoral, lo que hace el ulatismo es colocar una espada de Damocles sobre las respetables cabezas de los miembros que lo integran. Esta apuesta de hoy es la primera. Pueden venir — seguramente vendrán — apuestas mucho mayores.

Qué garantía tendrían los señores miembros del Tribunal el día que de su permanencia en ese organismo dependan muchos miles de colones?

Un partido, como el ulatista, que ha colocado bombas, que tiene como doctrina la violencia, la calumnia, la agresión personal, no significa un gravísimo peligro para los miembros del Tribunal el día en que se diera cuenta de que tiene

perdidas grandes sumas de dinero y que puede recuperarlas si uno solo de dichos señores faltara?

Quienes han cometido ya toda clase de atrocidades, qué no serán capaces de hacer contra los caballeros que integran el Tribunal Nacional Electoral, por salvar grandes sumas de dinero?

Nosotros hemos mantenido y mantendremos el más profundo respeto por el Tribunal Electoral y hemos acatado y acataremos su ruego de que los partidos no los mezclen en sus discusiones así como todas sus resoluciones, a la vez que hemos cooperado y cooperaremos en el sentido de facilitar la labor del Tribunal en todo lo que esté a nuestro alcance.

Nuestro ilustre Jefe y Candidato Dr. don Rafael Angel Calderón Guardia ha declarado reiteradamente su respeto y su absoluta confianza y su firme resolución de acatar los fallos y disposiciones del Alto Tribunal Electoral; el candidato Ulate ha mantenido una sospechosa reserva y el más absoluto silencio a las repetidas instancias que se le han hecho en ese sentido.

Pero no queremos contribuir a la maniobra de mezclar a los distinguidos miembros del Tribunal en el maremágnum de pasiones o intereses que giran en torno a las apuestas. Y no queremos, tampoco, dar pie para que el ulatismo inicie una nueva campaña, como la hizo anteriormente, procurando la renuncia del TRIBUNAL NACIONAL ELECTORAL QUE GOZA DE TODO NUESTRO RESPETO Y DE TODA NUESTRA CONFIANZA, buscando un caos que favorezca sus intentos subversivos. Mantenemos firme nuestra aceptación de la apuesta; el dinero está a la orden, lo demás son pretextos pues saben que tienen perdido el floreciente cantón de San Carlos.

DE JAMAICA



MR. CECIL B. LINDO

Procedente de Jamaica llegará próximamente a Costa Rica el prominente hombre de negocios y cafetalero Mr. Cecil V. Lindo y su estimable señora esposa doña Agnes Irene de Lindo. ULTIMA HORA les adelanta su saludo de bienvenida.

El Sentido Fallecimiento de Don L. Jerónimo Bonilla



DON LUIS JERONIMO BONILLA

—En la madrugada de hoy falleció en esta ciudad don Luis Jerónimo Bonilla Rivero, alto funcionario que fue por espacio de muchos años de la Junta de Educación Nacional. Jefe de apreciables familias capitalinas, su deceso ha sido hondamente deplorado. Su hogar lo tenía fundado con la respetable señora doña María Aubert de Bonilla y gozó siempre de la estimación general de todas sus amistades. Sus funerales se verificarán hoy a las diez y media de la mañana en la Iglesia de Santa Teresita, de donde siguió luego el cortejo hacia el Cementerio General. Al lamentar tan triste suceso, ULTIMA HORA envía su más sentido pésame a su señora esposa, a sus hijos, particularmente nuestro amigo don Edgar Bonilla Aubert, hermanos, sobrinos, nietos, y de más deudos.

DUELO BLANCO

—No es situ con gran sentimiento que damos cuenta del fallecimiento de la niñita nacida ayer tarde en el hogar muy distinguido de nuestros estimados amigos don Ramón Rodríguez y de su gentil señora esposa doña Elvira Rodríguez de Rodríguez.

ULTIMA HORA lleva bastos los esposos Rodríguez el testimonio de su condolencia ante esta dura prueba del Destino.

Mundo Social

Te de Despedida de Soltera en "El Sesteo"

Con ocasión de las próximas nupcias de la bella señorita Isabel Castro Beeche con el joven don Humberto Calvo, las amistades de la novia le obsequiarán un té el jueves diecisiete de los corrientes en "El Sesteo". Organizan el homenaje de simpatía las señoritas Emilia Stittenfeld Rager, Margarita Astúa, Hanna Leiva, Martha Castagnaro y otras más. ULTIMA HORA le rinde hoy pleitesía a la amiga contrayente.



Señorita ISABEL CASTRO BEECHE

El Grandioso Baile de Carnaval en el Centro de Amigos de Grecia

Del florido conjunto de numerosas señoritas que con su presencia engalantarán el grandioso baile en el Centro de Amigos de Grecia en honor de todos los estudiantes que han regresado al país. Forman el comité organizador, las bellas señoritas Haydée Barantes, Letidia y Adelfa Gómez, Norita Chacón, y los jóvenes don Adrián Malamoros, don Antonio Cruz, don Norman Lázaro, don Rodrigo Riggioli, don José Rafael Vega y otros más. La Orquesta de Lubi Bahona a su cargo el programa de este suceso festivo al cual han sido invitados todos los socios de los Clubes Unión, Costa Rica Country Club, San José Golf Club, Club Sport Herediano, Club Social de Cartago, Centro Internacional de Alajuela, etc. — Las invitaciones comenzarán a circular desde mañana y para la mencionada fiesta existe delirante entusiasmo por asistir. No hay duda que los salones del Centro de Amigos de Grecia estarán llenos en bote con tan suntuoso baile de carnaval que sin duda resultará un completo acontecimiento.



Señorita CARLOTA MUSOZ

sismo por asistir. No hay duda que los salones del Centro de Amigos de Grecia estarán llenos en bote con tan suntuoso baile de carnaval que sin duda resultará un completo acontecimiento.

CUPON - VALE 50 Centimos

€ 1.50 y este Cupón dan derecho a una carrera ocupando los carros del

GARAGE UNION - Tel. 5084

Firma

MUNDODIPLOMATICO

El jueves tres de los corrientes regresaron al país, después de una gira por las principales ciudades de los Estados Unidos de América y las Antillas los esposos don Angel Arturo Rivera, Secretario de la Legación de Guatemala, en Costa Rica y su señora esposa doña Toni de Rivera.

En su recorrido visitaron las ciudades de Nueva York, Miami, Washington, Habana, Cuba, Ciudad Trujillo y Puerto Rico.

ULTIMA HORA les presenta su atento saludo de bienvenida.

Cumpleaños de Don Oscar Arévalo

—Mañana celebra la fecha de su natalicio, el joven don Oscar Arévalo, hijo del fotógrafo don Manuel Arévalo y de su apreciable señora esposa doña Argentina de Arévalo. ULTIMA HORA le adelanta sus felicitaciones.

El Baile de Quince Años de Mañana de la Srta. Teresita Vargas

—Mucho agradecemos el envío de la presente invitación: Teresita Vargas Calvo, agradece a Ud. asistir a una fiesta de confianza, que con motivo de sus 15 años, brindará a sus amistades, el Sábado 12 del corriente mes, a las 8 de la noche, en su casa de habitación, 50 varas al Este de la Pulperia La Lujanoña, Barrio Luján. San José, Julio de 1947. ULTIMA HORA le anticipa sus atentas felicitaciones

LINDA VIAJERA

—En el avión regular de la Panamerican salió con destino a Filadelfia, la encantadora señorita Elsie Zamora S. de la sociedad herediana, huésped de sus parientes políticos los señores Whitehair.

Inteligente, agraciada y de exquisita feminidad al iniciar su viaje con fines culturales, predece a su espíritu soñador en un supremo afán de superación.

Al despedir cordialmente a la gentil viajera formulamos votos por su dicha personal y el éxito de sus estudios universitarios que ha de continuar, en la gran ciudad.

Cumpleaños de Don Juan M^a Solera O.

—Hoy cumple años nuestro querido amigo, el joven don Juan María Solera Flores, hijo de don Juan María Flores y de su respetable señora esposa doña Esmeralda Flores de Solera. Hasta la ciudad de Heredia ULTIMA HORA le hace llegar su afectuoso saludo de felicitación.

LA PRINCESA ISABEL Y SU PROMETIDO FELIPE DE MOUNTBATTEN VISITAN A LA MADRE DE ESTE

LONDRES, 11. UP. — La princesa Isabel y su prometido el teniente de marina Felipe Mountbatten, visitaron hoy a la señora madre de éste la princesa Alicia.

SU SALUD vale más que la poca diferencia que hay entre cocinar con manteca a cocinar con aceite. Viva más y goce de mejor salud. Vea que en su casa se cocine con Aceite VENCEDOR!

PAGOS "POLACOS" SOBRE LA PENSION DE ABRIL A LOS FERROCARRILEROS AL PACIFICO

Nos han hecho abonos a la pensión correspondiente al mes de Abril y se nos adeudan mayo, junio y casi que también julio

El pago de nuestras pensiones ha sido tan solo en LA GACETA donde salió el acuerdo de pago poniendo a disposición del pagador Loria cinco mil colones. Pero en la práctica andamos en las mismas que hace un mes: esperando que nos paguen, dice un grupo de pensionados del ferrocarril al Pacífico

Con el objeto de explicarnos cual es su situación, estuvimos esta mañana varios viejos pensionados del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, quienes nos manifestaron lo siguiente:

—El pago de nuestras pensiones ha sido una tomadera del pelo. Nada en realidad, se nos ha pagado, pues lo único que se ha venido haciendo son abonos "polacos" sobre nuestra pensión del mes de abril, de la que todavía se nos adeuda buena parte. En La Gaceta

apareció el cheque girado al pagador Loria, por más de cinco mil colones, pero nosotros no hemos podido recibir sino migajitas de nuestra pensión. Se nos adeuda, como ya dijimos, parte de abril, todo mayo y junio, y a como van las cosas, entre poco también, julio. Queremos que conste esto, por que con el anuncio de que nos estaban pagando, no nos dejan en paz los cobradores, sin saber ellos que todavía estamos viendo el ciprés...

La presunta heredera del trono británico y el ex príncipe de Grecia iban acompañados por los padres de aquélla, el rey Jorge VI

y la Reina Isabel. Después de la visita, el distinguido grupo asistió a un juego de cricket que se celebraba en los terrenos de Harrow.

EL BUEN PAGADOR EN PROVINCIAS!

AVISAMOS AL PUBLICO EN GENERAL QUE PROXIMAMENTE ABRIREMOS NUESTRAS AGENCIAS EN PROVINCIAS PARA ATENDER LAS INNUMERABLES SOLICITUDES QUE A DIARIO ESTAMOS RECIBIENDO EN NUESTRAS OFICINAS

A las personas que nos han escrito solicitándonos detalles, les rogamos concedernos el tiempo preciso para contestarles, ya que tenemos en nuestro poder cartas de toda la republica

Sistema Crediticio de EL BUEN PAGADOR — Teléfono: 6135 — Apartado: 129 — San José - Costa Rica.

COMO FUE LA TRIPLE TRAGEDIA

EN LA TRAMPA DE LA MUERTE

EL ESCRITOR ALAJUELENSE DON ELIECER SIBAJA LOBO HACE A "ULTIMA HORA" UNA EMOCIONANTE DESCRIPCION DE LA MANERA COMO PERDIERON LA VIDA EN RIO BARU DOS DORA BRENES BIOLEY, DON MIGUEL ANGEL CHAVES Y EL NADADOR BARBOZA

Mejando en tinta de emoción don Eliecer cuenta con pormenores los momentos de angustia vividos por 25 personas en la "Trampa de la Muerte". — La heroica dama se asió a una tabla y en ella se lanzó a salvar a un norteamericano y a Danilo, otro muchacho que se hallaba en peligro.

LAS OLAS PARTIERON LA DEBIL Balsa EN QUE BOGABA LA INTREPIDA Y HEROICA NADADORA Y CUANDO HABIA LOGRADO SALVAR A DOS PERSONAS, UN FUERTE MOVIMIENTO DEL MAR LA CONSUMIO ENTRE LAS TURBIAS OLAS DEL MAR ENFURECIDO

Aprovecho una dura lección del destino para llamar la atención de los lectores y por su medio del mayor número de hermanos, que bajo el sol que nos alumbraba, todos somos "uno" sin distinciones de raza, de color, o de credos que nos guían.

Comentando la tragedia nos encontramos varios amigos que nos hemos salvado milagrosamente de una muerte segura en la Boca del río Barú. Hará dos años el 6 de agosto, cometí el grave error, a pesar de toda mi experiencia de las costas y del mar, de cruzar el río Barú en la propia boca, tarea facilísima en casi todos estos rios en el verano, pero verdaderamente peligrosa en el invierno. Me salvé en esa ocasión la suprema voluntad de Dios; no la seriedad, no las buenas cualidades de nadador. La experiencia, la instintiva observación que me permitió ver un remolino a la derecha, me obligó a nadar de frente. Yo intentaba "vadear", sin oponerme a la corriente que me arrastraba hacia el mar abierto. No había disyuntiva, el retroceso era la muerte segura, el avance el pequeñísimo chance de salvación. Llevaba enganchadas al cuello aforjas de mecate con cerca de quinientas libras de peso, la historia de los Estados Unidos al pecho, azúcar y avena,

ropa y papeles a la espalda; dos cuchillos: uno grande y uno pequeño y lima, todos con cubierta; polainas y ropa gruesa; en la lucha titánica, sin más testigo que Dios, sólo recuerdo haber dicho en voz alta: "Caramba, me voy a ahogar" y mentalmente: "pero con Abraham Lincoln", aún pensé: "No hay nadie que me vea", después no supe más, no me di cuenta de nada, todos mis sentidos estaban en la lucha. Intenté enderezar hacia la playa pero la corriente del río era muy fuerte y hubo de seguir de frente y ya cansado de braccar viré hacia la playa saliendo de la corriente, hasta que cansado no hallé más camino que tratar de coger fondo con el pie; afortunadamente el agua me dió al pecho pero sentí que una ola iba a reventar en mi espalda y la aproveché; ridículo avance a lo sumo de vara o vara y media. De nuevo con los pies en el fondo, la terrible chupada y el agua me bajó a la cintura; pero la segunda ola llegó a tiempo y la aproveché avanzando como tres varas; la tercera chupada, muy fuerte aún, me encontró con el agua unas seis pulgadas arriba de la rodilla, cayendo y levantando logré salir a la playa, yo sabía que la corriente de succión aun con el agua a la

rodilla me podía arrastrar de nuevo al mar.

Asistimos a la tragedia en la playa, impotentes para prestar auxilio. Nuestra experiencia nos obligaba a impedir que nadie entrara en aquella "trampa de la muerte". No nos quedaba más recurso que rogar a Dios por la salvación de los que luchaban desesperadamente. No había medios para prestar ayuda y los hombres iban al mar y volvían a la playa, pero con el agua con una cuarta arriba de la rodilla se los chupaba el mar y poco después estaban a centenares de metros de la playa, fuera del reventadero de las olas. Al primero en ser arrastrado, el chauffeur Chávez, se lo llevó el mar en tres cuartas de agua y cuando doña Dora y Danilo ayudieron en su auxilio provistos de un palo de flotador encontraron al macho que pedía auxilio y lograron salvarlo, pero Dorita insistió con Danilo para que entraran de nuevo en auxilio de Chávez. La simpática heroína contaba con que sabía nadar bien; pero no sabía que en aquella trampa sólo la voluntad de Dios permite algunos milagros. Bien pronto arrastrados al mar no tuvieron más que pensar en salvar su propia vida. El

SU SALUD vale más que la poca diferencia que hay entre cocinar con manteca a cocinar con aceite. Viva más y goce de mejor salud. Vea que en su casa se cocine con Aceite VENCEDOR!

destino cruel había decretado que aquella mujercita heroica sellara su acto sublime ofreciendo su propia vida y fué su compañero el medio para salvar la vida de otro esforzado muchacho que ignorante de las acechanzas del mar penetró en "la trampa de la muerte" pensando prestar auxilio. Una ola errrolladora arrancó a la joven del flotador dejando al compañero solo. Claudio, un poco agotado estaba lejos de Danilo pero repentinamente la extraña corriente los juntó y éste le gritó que se agarrara del flotador, logrando aquel efectuarlo. Pronto la marejada los lanzó a la playa pero la fuerza de las olas quebró el palo en dos, por fortuna a la mitad y los separó de nuevo; volviendo a la playa primero uno, después el otro, pero la extraña corriente los arrancó para llevarlos de nuevo al mar abierto; al fin primero Claudio y después Danilo con un largo espacio, volvieron a la playa y lo-

zaron salir, puede decirse por su propio esfuerzo; porque era innegable en aquellas tres cuartas de agua hambrientas de vidas humanas. Nos vimos precisados a ser casi espectadores esperando un chance para prestar auxilio; pero sin comprometer una vida más en el horror de aquella tragedia.

A Danilo, estando yo un poco alejado le hice señas y le grité que saliera y corrió como cinco varas estoy seguro que lo salvaron, porque permitió que le llegara auxilio en forma de un compañero (Adrián) y Miguel Rodríguez González que lo rescataron de un lugar todavía peligroso.

Como final quiero fijar que toda la parte al Oeste de la V del campo de aterrizaje es peligrosísima. Atribuyo el remolino que se forma al cauce del río Barú que penetra en el mar casi con rumbo a Dominical.

ELIECER SIBAJA LOBO

El Doctor Don

Rafael Angel Calderón Guardia

PROXIMO PRESIDENTE DE COSTA RICA

VISITARA EL PROXIMO 13 DE JULIO DE 1947 LA CIUDAD DE

GUADALUPE

DEL CANTON DE GOICOECHEA

en donde se celebrará a las DIEZ de la mañana, una grandiosa asamblea cívica



A Fernando Valverde Vega

Usted tiene más concha que un armado. ¿Se le olvidó ya que usted es un vulgar topador? Además, déjese de tonterías pues nadie ha nombrado grupera para que Ud. dócilmente levante el rabo.

MARCO A. SABORIO.

GUARDANDO DISTANCIAS

Por respeto a mi nombre no voy a ocuparme de Macabeo Vargas. El puede proseguir en lo que ha sido una bandera en su vida: azuzar para provocar distanciamientos entre familias. Por más que se empeñe no habrá de convertirme en instrumento de sus conocidas y turbias maniobras. Entre él y una persona de mi sangre, y como tal, decente, no hay escogencia.

RAFAEL SOLEY R.

ENCONTRADO EL CADAVER DE DORA MARIA BRENES BIOLLEY

El cadáver de la heroica dama fué hallado a 7 kilómetros, del sitio donde ocurrió la tragedia.— Desde la "Trampa de la Muerte" el cuerpo de la señora Brenes fué conducido por las turbulentas aguas de la Barra del Barú mar adentro.

EN UN RECORDO SOLITARIO DE LA COSTA, MILLAS ABAJO, FUE ENCONTRADO EL CADAVER QUE EN AVION EXPRESO FUE TRASLADADO A ESTA CAPITAL POR EMPLEADOS DEL SEGURO SOCIAL

La terrible tragedia de Domínical, ocurrida a las once de la mañana del domingo, dejó un saldo de dos víctimas que se aumentó a tres cuando ayer, el trabajador Barboza, buscando el cadáver de la señora Dora Brenes Biolley. Encontrado el cadáver de Chaves Espinoza, siguió buscándose el de la señora Brenes. Fue una búsqueda afanosa que se prolongó sin descanso por espacio de cinco días. Esta mañana, un mensajero proveniente de Puerto

Domínical daba la noticia en estos términos:

"DOMINICAL, 11. — Cadáver señora Brenes Biolley fue encontrado millas abajo de la Trampa de la Muerte".

Inmediatamente se procedió a comunicar la noticia al Seguro Social, y empleados de esa Institución procedieron a trasladarse, en un avión expreso a Domínical, con el objeto de trasladar el cadáver de la infortunada dama a

esta capital. De acuerdo con datos adicionales que se nos dieron esta mañana, sábase que el cuerpo de la heroica mujer que salvó a dos hombres a punto de perecer en las turbulentas aguas del río Barú, fue encontrado a siete kilómetros del sitio donde la arrolló la corriente marina.

ULTIMA HORA aprovecha esta oportunidad para reiterarle a la familia de la extinta su condolencia más sentida.

El Comité de Prensa del Partido Republicano Nacional nos pide hacer la siguiente explicación

Un grupo de amigos de San Miguel de San Roque de Grecia trajo a nuestro Club una lista de ciudadanos de ese lugar en su deseo que se les gestionara la instalación o establecimiento de una mesa electoral en San Miguel a efecto de no tener que ir hasta San Roque a depositar sus votos el día de las elecciones.

Por un error muy explicable en el trajín de oficinas que tienen que ver diariamente con centenares de listas y miles de adhesiones, la de San Miguel de San Roque a que nos hemos referido fue tomada equivocadamente como una lista de Calderonistas y se ordenó su publicación.

Como bien pudiera ser que algunos de los nombres allí publicados pertenezcan a ciudadanos de otro partido, nos adelantamos a dar esta explicación que evidencia una vez más la seriedad de nuestra labor.

LUIS VILLANUEVA PRESIDENTE DEL COMITE ANTI-TOTALITARIO

El célebre Jefe fascista que tiene el ultratismo inscrito en Cartago, será quien presida el comité antitotalitario que propone hoy el organizador de la apedrea del 4 de julio, don Fernando Valverde Vega

En "Diario de Costa Rica" de hoy, don Fernando Valverde Vega, organizador de la célebre apedrea del 4 de julio — la que le sirvió para quitarse de encima a más de un competidor comercial — lanza la idea de formar un comité antitotalitario.

Esa iniciativa ha encontrado muchos animadores. Según parece, la lucha contra el nazismo continúa. Entre las personas que se han mostrado más entusiasmadas con aquella idea, se cuenta un peruano, comerciante de Cartago,

llamado Luis Villanueva, que, como todo el mundo lo sabe, es el director intelectual de todos los desafueros terroristas que se han cometido en Cartago, porque Luis Villanueva es un peligroso fascista extranjero incrustado dentro de las filas del ultratismo.

Con esos méritos "antitotalitarios", Luis Villanueva será nombrado Presidente de Honor del comité que propone aquel otro comerciante josefino, y al cual sin duda se agregarán tipos de la misma calaña que el tal Villanueva.

Servicio cablegráfico de la "UNITED PRESS"

TEATRO LATINO

HOY: A LAS 7 Y 9 P. M. ENTRADA: ₡ 0.75

1º.—Sensacional noticiero de Arévalo con el entierro del corazón, del ilustre expresidente de la República Don León Cortés, en la ciudad de Alajuela.

2º.—La bellísima producción mexicana, de música y alegría, con el gran: Jorge NEGRETE

LA VALENTINA

DOMINGO: Isabelita Blanch en: QUIEN TE QUIERE A TI?

REPUDIASE EL PROGRAMA...

(Viene de la pág. PRIMERA)—aprensión por la Iglesia.

"Y así ha sido. El programa "social-demócrata" está en cuarentena, según manifiestan distinguidos sacerdotes.

El peligro que envuelve el ultratismo contra la Iglesia radica en el hecho de que los "alter egos" del señor Ulate y el único núcleo que realmente está luchando por la candidatura del señor Ulate. No es por el periódico ulatista "Nuevo Mundo". Es por ese núcleo vital en la estructura ulatista.

La queja se endereza también contra la campaña irreflexiva que los periódicos del ahora "muy católico" señor Ulate han desarrollado a través de muchos años contra el señor Arzobispo Sanabria. Fué en esos diarios del ahora "muy católico" y ahora "muy democrata" señor Ulate donde se reprodujeron los ataques que escribió en Guatemala, por órdenes de Ubico, Federico Hernández de León. Fué en esos mismos diarios también donde se aplaudió el indignante hecho de que Ubico pro-

hibiera a Monseñor Sanabria entrar a Guatemala, para concurrir a un evento religioso continental. Así, pues, el ultratismo mantiene

factores en su seno que merecen el repudio de la ciudadanía católica.

Y lo tiene.

SINDICATO DE TRABAJADORES DEL CALZADO AFILIADO A LA C. T. C. R. CONVOCATORIA

EL Sindicato de Trabajadores del Calzado afiliado a la CTCR. convoca por este medio a todos sus afiliados y gremio en general a la Asamblea General ordinaria que se celebrará el

LUNES 14 DE JULIO DE 1947 A LAS 7 Y 30 DE LA NOCHE, en los locales de la CTCR., con la siguiente orden del día:

- 1º—Lectura del acta anterior.
- 2º—Informe de finanzas.
- 3º—Informe de organización.
- 4º—Recursos legales por el Srío. de Conflictos de la CTCR.
- 5º—Informe del Srío. General
- 6º—Informe del Fiscal.
- 7º—Nombramiento del Primer

- Prosecretario.
 - 8º—Asuntos generales y rifa de los ₡100.
- COMPAÑERO: ASISTA A ESTA REUNION.
COOPERE AL ENGRANDECIMIENTO DE NUESTRA ORGANIZACION!

COMITE CENTRAL EJECUTIVO!

Servicio cablegráfico de la "UNITED PRESS"

Inglaterra Confía en el Resultado de la Conferencia de París

Bevin manifiesta que de "esto va a salir salir algo bueno"

LONDRES, 11. UP. — El ministro de Relaciones Exteriores de la Gran Bretaña, Bevin, acompañado de ocho personas más, partieron hacia París, donde participarán en la conferencia que se

celebrará mañana en la capital francesa. Aunque no hizo ninguna declaración, poco antes de partir el avión dijo: "Esto va a ser algo bueno".

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL SECCION DE RADIO

HOY VIERNES 11 DE JULIO!

A LAS 7 DE LA NOCHE!

Desde la CADENA NACIONAL brindaremos a nuestro estimable público radioyente, una nueva serie de los populares programas:

"RUMORES DE LA CALLE"

A LAS 7 y 15:

"NICANOR Y LUPE"

La horrosa pesadilla del fracasado don ORFIDIO, haciendo nuevas y simpáticas diabluras con tan iluso personaje, en la chistosa página titulada:

"UNA APUESTA ORIGINAL"

Por qué será que un partido como el Republicano Nacional, que respalda una cadena radial de proporciones tan evidentes como esta de la VICTORIA, no necesita de la violencia ni la mentira para realizar sus campañas políticas? Sintonicé la CADENA NACIONAL y nosotros le daremos, con nuestros insuperables programas, la respuesta adecuada.

- LA VOZ DE LA VICTOR
- RADIO PARA TI
- RADIO MONUMENTAL
- RADIO EL MUNDO

- ECOS DEL POAS (Alajuela)
- ECOS DEL PACIFICO (Puntarenas)
- RADIO HISPANA (Cartago)
- RADIO CASINO (Limón)

SU SALUD vale más que la poca diferencia que hay entre cocinar con manteca a cocinar con aceite. Viva más y goce de mejor salud. Vea que en su casa se cocine con Aceite VENCEDOR!

DESALENADO EL PREMIER BIDAULT POR LA NO PARTICIPACION DE CHECOSLOVAQUIA A LA CONFERENCIA DE PARIS

PARIS, 11. UP. — La extensión forzada de Checoslovaquia en la conferencia de París vino a desalentar hoy tremendamente al ministro del exterior Georges Bidault y a otros altos dirigentes que tantas esperanzas tenían concebidas en cuanto a la posibilidad de congregar a las naciones de Europa en un esfuerzo solidario para salvar económicamente al continente. Si bien los otros satélites de Rusia, tales como Polonia, Yugo-

eslavia y Rumania, recibieron instrucciones del Kremlin de abstenerse de participar en la conferencia económica de París, se esperaba que la participación de Checoslovaquia, por lo menos, vendría a cegar el abismo abierto entre oriente y occidente a propósito del plan para la reconstrucción económica de Europa. El hecho de que Checoslovaquia no va a figurar entre las naciones europeas que han convenido en ayudarse mutuamente, de acuerdo con el plan Marshall de ayuda a Europa, tiene particular interés para los Estados Unidos. Probablemente significa que el Tio Sam recibirá peticiones de créditos muy

en exceso de las que de otro modo recibiría. Checoslovaquia, como el país más progresista e industrializado de la Europa Oriental, podría realizar mucho en pro del plan Marshall. Actualmente está exportando grandes cantidades de carbón y de maderas, y podría también contribuir con sus grandes excedentes de azúcar y una cantidad más limitada de papas y legumbres. Es posible, en efecto que las demás naciones de Europa se vean obligadas a solicitar más numerario o nuevos créditos de los Estados Unidos para la compra de estos productos en las tres Américas. La ausencia de Polonia tendrá parecidos efectos, ya que el carbón polaco habría contribuido en mucho a aliviar la actual escasez de combustibles que padece Europa. Si fueran estos los únicos resultados del boicot que ha declarado Rusia a la conferencia de París, los estadistas de occidente no lo tomarían en pecho. Lo que más duele — y lo que más temen — es la posibilidad de que Rusia se proponga sabotear el plan Marshall por medio de disturbios políticos y económicos que provocarían los partidos comunistas dentro de los países que intentan llevar a la práctica dicho plan. Creer ya los diplomáticos de occidente que es un hecho consumado la división de Europa y que el plan Marshall tendrá que ceñirse a la Europa Occidental. La última iniciativa del Soviet contra el plan Marshall ha afianzado la opinión de aquellos diplomáticos que están convencidos de que los gobernantes del Kremlin no ven con buenos ojos la unidad de las naciones de Europa para el restablecimiento de sus respectivas economías, sobre todo mediante la ayuda de los Estados Unidos, sino que prefieren el caos y la desunión como terreno abonado para la propagación del comunismo.

Incorporada Costa Rica a la Organización de Alimentos y Agricultura

Don Francisco de Paula Gutiérrez nombrado representante del nuestro país ante dicha organización

EL NOMBRE DE NUESTRO GOBIERNO SUSCRIBIO EL CONVENIO RESPECTIVO EL EMBAJADOR GUTIERREZ

WASHINGTON, 11. UP. — Costa Rica se ha convertido en la cuadragésima octava nación que se incorpora a la organización de alimentos y agricultura de las naciones unidas. Francisco de P. Gutiérrez, embajador costarricense en Washington, firmó la constitución de la organización. Los nombres sugiridos fueron Ricardo Alfaro, ex presidente de Panamá, Luis Padilla Nervo, ex delegado mexicano ante el consejo de seguridad de la ONU, Larca Brado, embajador peruano en Washington, y Joaquín Fernández, embajador chileno en París.

Francisco de P. Gutiérrez, embajador costarricense en Washington, firmó la constitución de la organización.

COMO LOS VENADOS, (Viene de la pág. PRIMERA)

Como hipóstas, o a vez, el utlatismo? El utlatismo se pegó un gran susto. No había conseguido asustar a nadie con la vaina vacía. Pasó todo el día y nadie contestó a la respuesta contundente y rápida del calderonismo, seguro de su triunfo en San Carlos. Como los periódicos de la tarde de ayer se refirieron al silencio sepulcral del utlatismo después de su primera rajonada, cometida en un momento de "burro", como dijo don Mario Echandi, no hay más remedio, para demostrar que no era cierto aquello que se decía que "mucha música y nada de ópera", que se presentase a formalizar la apuesta. Las condiciones del calderonismo eran muy claras y muy lógicas: 10 mil colones al triunfo del doctor Calderón Guardia en San Carlos. Dirá quien triunfó, después de escuchar los votos de uno y otro partido, el Tribunal Nacional Electoral, que está armado por las leyes para hacer esa declaración independiente del poder ejecutivo. Si el doctor Calderón Guardia renuncia antes de las elecciones, el utlatismo gana la apuesta; pero si renuncia el señor Ulate, el calderonismo se lleva la plata. Son condiciones, como se dice en los círculos políticos, claras, honorables, lógicas. Pues bien: el utlatismo se presentó a formalizar la apuesta aparentemente, pero en el fondo a escurrir el bulto con pretextos "ingenuos". ¿Cuáles son? El utlatismo dijo que la declaración de quien será el vencedor en San Carlos la tendrían que hacer todos; absolutamente todos los ACTUALES miembros del Tribunal Nacional Electoral. El "voloo" es muy claro: si muere, renuncia, se va del país se aparta del Tribunal Nacional, por cualquier motivo, alguno de sus ACTUALES miembros, el utlatismo dirá que se ha ganado la plata; porque no serían entonces todos, absolutamente todos, los miembros ACTUALES quienes harían la declaración, ya que uno de ellos puede faltar, renunciar, enfermarse; irse al exterior o para su casa, etc. La "ingeniosidad" del argumento ha hecho reír a todo el mundo. La verdad es que el Tribunal Nacional Electoral tiene autoridad porque se la dan las leyes. Esas leyes son el Código Electoral, que según el señor Ulate, garantiza a todos los miembros ACTUALES quienes harían la declaración, ya que uno de ellos puede faltar, renunciar, enfermarse; irse al exterior o para su casa, etc. Como si fuera poco todo esto, el utlatismo se presentó con un cheque que puede o no tener garantías. Eso habrá que investigarlo; pero en todo caso, no reuma las mismas garantías del cheque de la gerencia del Banco Anglo con que el calderonismo sigue respondiendo a la primera rajonada utlatista. La apuesta, pues, sigue en pie. Las condiciones calderonistas son lógicas; el utlatismo, para demostrar que tiene seguridad en su triunfo, debe abandonar los pretextos fútiles y aceptarla tal como se le ofrece que es en condiciones claras y honorables, lógicas y apartadas de los "ingenuos". Tales los comentarios que se hacen en los círculos políticos del Congreso.

ha declarado Rusia a la conferencia de París, los estadistas de occidente no lo tomarían en pecho. Lo que más duele — y lo que más temen — es la posibilidad de que Rusia se proponga sabotear el plan Marshall por medio de disturbios políticos y económicos que provocarían los partidos comunistas dentro de los países que intentan llevar a la práctica dicho plan. Creer ya los diplomáticos de occidente que es un hecho consumado la división de Europa y que el plan Marshall tendrá que ceñirse a la Europa Occidental. La última iniciativa del Soviet contra el plan Marshall ha afianzado la opinión de aquellos diplomáticos que están convencidos de que los gobernantes del Kremlin no ven con buenos ojos la unidad de las naciones de Europa para el restablecimiento de sus respectivas economías, sobre todo mediante la ayuda de los Estados Unidos, sino que prefieren el caos y la desunión como terreno abonado para la propagación del comunismo.

CUATRO LATINOAMERICANOS SUGERIDOS PARA LA JEFATURA DEL GOBIERNO DE TRIESTE

LAKE SUCCESS, 11. UP. — 4 latinoamericanos, un ex presidente de Panamá entre ellos, fueron sugeridos provisionalmente como candidatos al gobierno de Trieste.

RUSIA HABIA AMENAZADO CON TOMAR REPRESENTALIAS CONTRA CHECOSLOVAQUIA Y FINLANDIA SI ACEPTABAN CONCURRIR A LA CONFERENCIA DE PARIS

ESTOCOLMO, 11. UP. — En los círculos políticos de Estocolmo no ha causado sorpresa el cambio de criterio de Checoslovaquia en cuanto a la asistencia a la Conferencia de París sobre el plan Marshall de rehabilitación económica de Europa. Se sabía Rusia había amenazado con ejercer represalias sobre Finlandia, Checoslovaquia y otros países si no aceptaban sus órdenes de oponerse al plan Marshall respecto a Europa.

Farmacéuticos Parisienses en huelga

PARIS.— Seis grandes farmacias del barrio Saint-Lazare se encuentran actualmente en huelga. En el curso de una reunión celebrada hace dos o tres días, los huelguistas resolvieron invitar a sus camaradas de otras grandes farmacias parisienses a unirse a su movimiento. A estas horas ya debe de haber elaborado el comité de huelga el pliego de sus reclamaciones y entrado en contacto con los patrones y los poderes públicos. Es probable que los pequeños farmacéuticos no se adhieran a la huelga.

AUDAZMENTE TRES CHIQUILLOS ASALTARON UNA PULPERIA ESTA MADRUGADA

Rompiendo un vidrio de una ventana se introdujeron al interior de un establecimiento situado en el paseo San Martín

Robaron chances, dinero efectivo y otros objetos, pero fueron tomados aún dentro del establecimiento por la policía

Tres chiquillos asaltaron esta madrugada el establecimiento "Cooperativa Independiente" situado en la Avenida San Martín y calle primera, penetrando por una ventana, cuyo vidrio rompieron y procedieron luego a robar varios números de chances, lotería, cigarrillos, dinero efectivo y otros otros artículos. Momentos después de que los

tres ladronzuelos se habían introducido al establecimiento, cada la policía sobre ellos. Sin embargo, uno de los tres logró huir sin que pudiera ser alcanzado por la policía. Los otros dos fueron capturados como vulgarmente se dice, con las manos en la masa y contridos a la detención, donde están a la orden de las autoridades penales.

CAMPEONATO RELAMPAGO 1947

Próximo Domingo - Estadio Nacional

INAUGURACION DE LA TEMPORADA 1947

PRIMER PARTIDO
CARTAGINES - LIBERTAD

SEGUNDO PARTIDO
ALAJUELENSE - HERDIANO

TERCER PARTIDO
ORION - UNIVERSIDAD

ENTREGA DE TROFEOS A LOS CAMPEONES DE 1946 - SERA IZADA la BANDERA de LA LIBERTAD

INVITADO EL CAMPEON DE FUTBOL PARA IR AL ECUADOR

SU SALUD vale más que la poca diferencia que hay entre cocinar con manteca a cocinar con aceite. Viva más y goce de mejor salud. Vea que en su casa se cocine con Aceite VENCEDOR!

LICEO Y ORION SE ENFRENTARAN ESTA NOCHE EN EL MENDOZA

SERA UN HOMENAJE AL GRAN DEPORTISTA SALVADOREÑO JUAN M. DADA QUE HOY RADICA ENTRE NOSOTROS

Para esta noche se presentará en el Estadio Mendoza un bonito programa de baloncesto. Se enfrentarán en el partido de fondo los rápidos quintetos del Liceo de Costa Rica y del Orión, que como nuestros lectores recordarán empataron hace algunas semanas en un partido emocionante. Se trata ahora de derimir superioridades y esta noche se sabrá quién puede más. El partido será un homenaje al excelente caballero y gran deportista Juan M. Dada, a quien todos los costarricenses que hayan visitado el Salvador deben las más finas atenciones y un singular cariño por todo lo tico. Ahora radica entre nos

otros, dedicado al comercio y han sido estos dos clubs los que han tenido el acierto de rendirle un merecido homenaje al amigo Juan M. Dada. Nosotros nos unimos a ese acto y felicitamos a Juan por él, patentizándole la gran estima que en esta tierra se siente por él y todos sus familiares.

Como preliminar, se iniciará la Eliminatoria de Segundas Divisiones, tocándole enfrentarse a primera hora: American y 2ª de José y 2ª de Libertad. Un bonito programa que llevará muchos aficionados al basketbol a llenar las graderías del Mendoza.

FINLANDIA NIEGASE A PARTICIPAR EN LA CONFERENCIA DE PARIS
LONDRES, 11. UP. — La radio de Moscú informó que Finlandia se ha negado a participar en la conferencia de París sobre el plan

Marshall. La radio de Moscú transmitió un despacho de la agencia Tass fechado en Helsinki informando que el gobierno de Finlandia decidió ayer por unanimidad rechazar la invitación a participar en la conferencia de París.

HA RECIBIDO UNA OFERTA DE LA FEDERACION DEL GUAYAS PARA REALIZAR UNA "RAPIDA" SERIE EN ESE PAIS, FRENTE A DOS EQUIPOS LOCALES. JUGARIAN EL DOMINGO 27 DE JULIO Y EL 3 DE AGOSTO, EN UNATEMPORADA QUE ABARCARIA DIEZ O DOCE DIAS COMO MAXIMO

Nos hemos enterado de que la Primera División del C. S. La Libertad, actual Campeón Nacional de ese deporte ha recibido una invitación de la Federación del Guayas para que vaya a ese hermano país a celebrar dos partidos frente a dos onces locales, los domingos 27 de los corrientes y tres de agosto. La temporada abarcará únicamente diez o doce

días, y se trata de realizarla sin que se entorpezca el desarrollo del campeonato, aprovechando los domingos vacantes que tiene el equipo liberto. Se reforzarán con cuatro jugadores de otros equipos y según se nos dijo serían Chumpi Zeledón, Michellin Masís, Chime Rojas y el notable interzquierdo del Oríon Leonel

Boza. Una magnífica invitación para el equipo campeón, que sin lugar a dudas contribuirá a estrechar los lazos de amistad con el pueblo ecuatoriano. Se espera que una vez otorgados los permisos reglamentarios, el equipo pueda trasladarse a Guayaquil, por la vía aérea, el próximo 24 de los corrientes. Informaremos de este acontecimiento deportivo.

SELECCIONADO LIMONENSE VS. SELECCIONADO JOSEFINO DARAN POR INAUGURADO EL CAMPEONATO DE BASE BALL 1947

Ingentes esfuerzos ha hecho la Federación Nacional de Base Ball para darle esplendor y colorido a esta fiesta del domingo próximo. El señor Presidente de la República presidirá el acto.— Desfile de equipos con madrinas.— Desfile con la Directiva de la Federación.— Otros detalles importan tes de la inauguración del Campeonato Nacional de Base Ball de 1947

UNA NOTA DE "TAKE BASE"

Como lo informó ULTIMA HORA en forma exclusiva hace algunos días, el domingo próximo será la inauguración de la temporada oficial del Campeonato Nacional

de Beisbol, para lo cual se ha elaborado un brillante programa por lo cual promete ser ésta una fiesta verdaderamente extraordinaria. Conforme los datos que nos diera el señor Blanco, Secretario de la Federación Nacional de Base Ball, el domingo se enfrentarán dos poderosas novenas, como lo son los Seleccionados de Limón (de negros) y los Seleccionados de San José; es de tomarse en cuenta que en ambas novenas figurarán las figuras internacionales más salientes de nuestro deporte rey y que han participado en los eventos de Panamá y Venezuela. De esta suerte, tenemos que el partido del domingo será sencillamente sensacional.

equipos de primeras divisiones que participarán en el certamen y luego los ocho de segundas divisiones que es donde se encuentra el futuro de nuestro base ball. Cada novena será presidida por su correspondiente Madrina, lo que dará más realce al desfile.

La Directiva de la Federación Nacional de Base Ball ha extendido la correspondiente invitación al señor Presidente de la República, siendo el Primer Magistrado de la Nación quien presidirá todos estos actos.

En el Campeonato que se inaugura el domingo será jugado el trofeo ESSO, que corresponderá al equipo que obtenga el título de Campeón Nacional.

Por los datos apuntados, así a vuelo pluma, se ve que la fiesta de bates del domingo será estupenda, y ya, tendremos oportunidad de referirnos a ella, con lo cual esperamos colaborar con la Federación Nacional de Base Ball en la medida de nuestras posibilidades.

FORMIDABLE PARTIDO DE FUTBOL

Un grandioso encuentro futbolístico se prepara para el próximo domingo a las nueve horas en el estadio Turcios de esta ciudad, donde se enfrentarán los formidables cuadros de los clubs de segunda división del deportivo Taca de esta capital y el Atlético Bolívar del Barrio que lleva su mismo nombre.

Este encuentro merece todo interés pues ambos cuadros son de alta categoría y mucha técnica; este gran partido fué dedicado a un alto empleado de la Compañía Taca.

Daremos informes sobre el resultado de este encuentro.

Además de este exclusivo evento, los miembros directivos de la Federación se han preocupado por darle esplendor y colorido a la inauguración del Campeonato y han preparado un desfile que será presidido por la Directiva de la Federación Nacional de Base Ball, siguiéndole en su orden los tres

BASKET BALL - ESTADIO MENDOZA - BASKET BALL

HOY VIERNES 11 DE JULIO!

HOY VIERNES 11 DE JULIO!

A las 8.45 p. m.
Desempate!

Homenaje de Simpatía a Don Juan M. Dada.

ELIMINATORIA DE SEGUNDAS!

A las 6.45 p. m. **ORION vs. AMERICAN**
A las 7.45 p. m. **LIBERTAD vs. SAN JOSE**

2.000 su nombre,
2.000 su teléfono.
2.000 las razones
por las cuales el público prefiere el



GARAGE 2000

Siempre a sus órdenes.

